

Ibagué, 9 de abril de 2025

Comunicado de prensa 530

Buen servicio y procesos ágiles: Sisbén ha encuestado a más de 25.300 personas en Ibagué

La entidad ha impactado de manera positiva a más de 25.000 personas con la realización de encuestas, modificaciones e inclusiones.

La Alcaldía de Ibagué informó que durante el primer trimestre de 2025, se registraron alrededor de 14.519 solicitudes en la oficina del Sisbén y más de 25.000 personas fueron encuestadas, lo que demuestra mayor agilidad en la estrategia que ha aplicado la entidad en las comunas de la ciudad.

“Podemos decir que se ha impactado a 11.741 familias en Ibagué, llegando a un total de 25.361 personas encuestadas, teniendo una efectividad del 80% durante el primer trimestre, gracias a la estrategia que se llevó a cabo en la oficina para poder impactar más rápido por zonas y comunas dentro del territorio ibaguereño”, informó Nelson Hurtado, director del Sisbén.

El funcionario, además, agregó que de esas 14.519 solicitudes, se han llevado a cabo 4.920 modificaciones, inclusiones y retiros. Asimismo, informó que de las 9.599 encuestas que se deben efectuar en el municipio, se han realizado 6.821. Con esto, miles de personas solucionaron su registro en el régimen subsidiado de salud.

Para las personas que contaban con salud subsidiada, pero sin Sisbén, se habilitaron alrededor de 14 ventanillas, y gracias al trabajo de los coordinadores, supervisores y encuestadores, se llevó a cabo la estrategia de tomas de comunas con el fin de agilizar la realización de las encuestas.

Las personas que requieran solicitar el Sisbén, lo pueden hacer sin ningún costo ni intermediario en la calle 19 con carrera Tercera, de lunes a jueves a partir de las 7:30 de la mañana, y los viernes, a partir de las 07:00 de la mañana.